
Modaes

Perfiles



Enrique Silla

Presidente de Jeanologia

Enrique Silla nació en Valencia en 1964 en el seno de una familia con una larga trayectoria vinculada al sector de la moda. El directivo estudió Empresariales en la Universidad de Valencia y más tarde completó su formación académica con el Programa de Desarrollo Directivo (PDD) en la escuela de negocios Iese. En 1994, el empresario apostó, junto a su tío José Vidal, por crear una empresa que redujera el uso de agua y productos tóxicos en la fabricación textil, Jeanologia, que hoy es líder en el sector y en la que ejerce de presidente.